



あけぼの

教育目標 「進んで学ぼう」「思いやりの心を持とう」「理想の実現に努めよう」

運動会の取組を通して成長できたこととは？

校長 比留間 誠



新種目「想い魂キヤッチ」の様子

雨天のため延期になりましたが、6月2日に第77回 運動会を実施いたしました。当日は、多くの保護者や地域の方にご参観をいただきありがとうございました。皆様からの温かな声援を力に、生徒達は練習の成果を發揮し、運動会の成功につながりました。

今年のスローガン「三力主義～努力 協力 全力～」の下、新種目「想い魂キヤッチ」も加わり、半日という短い時間でしたが、内容はとても濃いものとなりました。

運動の得手不得手、行事の好き嫌いなど、生徒間での差がある中で取組が進みます。時には、クラスが重たい雰囲気になりながらも、チームジャンプの作戦やリレーの走順決めなど、運動会実行委員を中心に声をかけ合いながら迎えた当日でした。当日までの過程からの学びや成長とあわせて、「一生懸命に取り組む姿」「今できる精一杯の力を出している姿」、そのような姿を素直に受け入れ、互いに高め合える集団として成長をしてほしいと思います。



チームジャンプの結果に喜ぶ姿

■安心・安全に学校生活を送るために

6月9日から19日は、本校の「いじめ解消・暴力根絶旬間」としています。いじめや暴力のない、誰にとっても安心で安全な学校環境とするため、一人一人が意識を高める期間です。また、各学級でいじめや暴力の被害等についてのアンケートを実施し、声を上げるきっかけの一つとしています。

ご家庭におかれましても、お子様の様子などで気になることがありましたら、本校までご連絡ください。また、本校のウェブサイトにも、生徒向け・保護者向けの相談窓口等についてのリーフレットを掲載していますので、ご参考にしてください。

■水痘（みずぼうそう）にご注意ください

5月26日から6月1日の1週間における水痘の患者発生状況が、都の注意報基準を超みました。水痘は感染力が強い上、症状が出る少し前から周囲に感染を広げる可能性があります。6月下旬からは水泳指導も始まりますので、熱中症対策とのバランスをとりながら、人の多い場所へ行く際のマスク着用や、こまめな手洗いなど基本的な感染対策を心掛けてください。

なお、水痘への感染が判明した際は、すみやかに本校まで連絡をお願いいたします。

第77回 運動会



箱を運（はこ）ボックス（昨年度から実施の種目）



想い魂（だま）キヤツチ
(今年度から実施の種目)



美術部員有志による「運動会ポスター」が校舎内に貼られて、運動会に向けて雰囲気を盛り上げました。(ほかにも多数あり)

東京都障害者スポーツ大会 (1組2年、1組3年)

5月24日(土)に、特別支援学校・学級などの生徒も参加したフライングディスク競技が駒沢オリンピック公園総合運動場で行われました。二中では昨年度に引き続きの参加で、種目は「アキュラシー(コントロールの正確さを競う競技)」の個人戦です。



当日は風が強く大変でしたが、2年生が10投中8投を決めて中学生の部で第1位になりました。お見事!!!

校内研究会（年間の研究テーマ「主体的に学習に取り組む態度の育成を図る授業の工夫」）と道徳授業研修会



①校内研究会(4月30日実施)

②道徳授業研修会(5月21日実施)

【6月の予定】

- ・17日(火):生徒会朝礼
- ・18日(水):地域未来塾(英語)
- ・19日(木):[特別]避難訓練
- ・23日(月):[特別]プール開き
- ・24日(火)~26日(木):期末考査
- ・27日(金):[特別]実力確認テスト、
高校の先生のお話を聞く会(3年)
- ・30日(月):[特別]薬物乱用防止教室

【7月の予定】

- ・1日(火):[特別]一斉委員会
- ・2日(水):地域未来塾(英語)
- ・3日(木):[特別]中央委員会
- ・4日(金):[特別]球技大会・弁当持参(1組)、お神輿体験(1・3年)、避難訓練
- ・5日(土):[特別]学校公開日、立川市民科公開講座
- ・8日(火):生徒会朝礼、クリティカル・シンキング講義
- ・9日(水):漢検・英検申込、進路説明会(3年)、地域未来塾(英語)、
修学旅行保護者会(3年)
- ・10日(木):体育着・ジャージ登校(2年)、普通救命講習(2年)
- ・11日(金):クリティカル・シンキング講義(3年)